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ＲＩのテーマ「ロータリー : 変化をもたらす」にそって

大塩会長、板橋幹事 2017 〜 2018 年度がスタート

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.  真実かどうか
2.  みんなに公平か
3.  好意と友情を深めるか
4.  みんなのためになるかどうか
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国際ロータリー第2840地区パストガバナー
　竹内　正幸  様

国際ロータリー第2840地区第4分区Aガバナー補佐

中野　正美  様

米山記念奨学生　　レ　ホアン　タン君
kkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkk

▪会長挨拶

　本年度太田ロータリークラブの会長を務めさ
せていただきます大塩孝です。皆様のご指導ご
鞭撻をいただいて、この一年を頑張りたいと思
いますのでよろしくお願い申し上げます。
私は 1950 年 3 月生まれの一応寅年ということ
になっておりますが、太田ロータリークラブに
は 1999 年 8 月に吉田勝会長の時に入会しまし
た。最初に会報担当になって以来、ほとんどの
期間を会報担当で過ごしてまいりました。
太田青年会議所を卒業して太田商工会議所青年
部へ入会、そして太田ロータリークラブへと入
会させていただきました。
　個人的なことですが、私の父親は太田中央ラ
イオンズクラブのチャーターメンバーでした。
同じような立場の方が幾人かおられますが、縁
あって太田ロータリークラブの会員にさせてい
ただきました。
　穏やかな、マイペースなロータリーライフを
過ごしてまいりましたが、ある日突然に会長エ

レクトに指名され、前の席に座るようになって
から穏やかなロータリーライフが一転してしま
いました。
　日に日に気持ちが重くなり、会長を引き受け
なければ平穏無事なロータリーライフを送るこ
とができたのに、と後悔することしきりでした
が、とうとう私にとっての第一例会を迎えるこ
とになりました。
　竹を割ったではなく、竹を折ったような性格
の小生ですが、板橋幹事ともども一年間、よろ
しくお願い致します。
　また、7 月より日野原愛美さんが正式に事務
局員となりましたので、会長幹事ともどもよろ
しくお願い致します。
　また武藤さんには 10 月までの間ですが、引
き続きお手伝いをお願いいたします。

▪理事会報告
1.  報告事項

（1）2016－2017栁田年度の決算、及び
2017-2018年度の予算(案)が承認されま
した。

（2）新会員について、NTT東日本東毛支店
長中島明浩氏の入会が承認されました。

（3）8月14,15日に開催されます「尾島ねぷ
たまつり」への協賛金1万円の支出が承
認されました。

（4）会報委員会委員長、小林秀男会員の退
会により会報委員会の構成が変更され、
副委員長の西川宗克会員を委員長にする
ことの変更が承認されました。

▪竹内正幸パストガバナー挨拶

　いよいよ新しい年度が始まりました。

7 月 6 日（木）例会報告



7 月 1 日（土）に歴代のガバナーが集まります、
ガバナー会に行ってまいりました。その時に乾
杯の発声をされた方は 98 歳の方でした。大変
元気な方でした。
　今私がつけているネクタイは、今年度の RI
テーマのネクタイとバッチです。ロータリーの
場合は毎年大変派手なネクタイであります。
　昨日ホームページでマイロータリーを開きま
した。クラブプレジデント大塩孝ということで
7 月 1 日からもうすでに変わっておりました。
　今年の RI 会長テーマは変化をもたらすという
ことで、個人もうそうでありますしクラブもそ
うであります。ロータリーの活動もそうであり
ます。少しずつ、毎年毎年同じことの繰り返し
ではなく、ちょっとでも変化をもたらす、これ
が今年のテーマであります。
　60 年、一つの区切りが、太田クラブ、終わり
ました。何か一つクラブで、変化をもたらした、
そんな活動を是非一年間、お願いを申し上げた
いと思っております。

▪栁田秀男直前会長・
　市川博士直前幹事に記念品贈呈

▪地区役員・委員、委嘱状授与
・ガバナー諮問委員会委員・意義ある業績賞選考委員会

　委員・ガバナー指名委員会委員・会員組織強化カウン

　セラー・地区戦略委員会委員長・20周年記念式典、

　記念誌委員会委員長・会員組織強化委員会副委員長

　・ロータリーグローバルリワード委員会委員長

　・ガバナー事務所管理運営委員会委員

：竹内　正幸  パストガバナー
・第４分区Aガバナー補佐・審議会立法案検討委員

　会委員・会員組織強化委員会委員

：中野　正美  会員
・資金管理委員会委員長　：渋澤　　誠  会員
・補助金委員会委員　　　：石川　好男  会員
・米山記念奨学委員会委員：板橋　一博  会員
・インターアクト委員会委員：竹部　弘昭  会員
・ＲＬＩ推進委員会委員　：田部井丑松  会員

▪本日の行事
・米山記念奨学生奨学金授与並びに近況報告

：レイ・ホアン・タン君

　最近日本はすごく暑くなってきましたね。私
はヴェトナムという熱帯の国から来ましたが、
よく日本人にはヴェトナムって暑いんでしょ？
と言われますが、日本の方がヴェトナムよりも
ダントツに暑いです。ヴェトナム、特に南の方
は 1 年中だいたい 30 度くらいですから、夏で
も 35 度以上になることは滅多にないです。で
も日本の夏では 38 度になっても 40 度になって
もおかしくないです。私も 4 年間住んでおりま
すけれども何とか生き残れました。
　最近学校で、七夕の短冊というものを書きま
した。短い紙にみんないろんな願いを書いてい
るらしいんです。私は何を書いたらいいか分か
らなくて、まぁとりあえず、お金持ちになれま



すようにと書いてみました。こんな私ですが、
ロータリー新年度、皆様のご支援を引き続きよ
ろしくお願い致します。

▪幹事報告
1.  報告事項

（1）緑のファイルの中に、会長基本方針・
年間行事予定表・上半期行事予定表・委
員会構成表・決算書・予算書が入って
おりますので、ご確認をお願いいたしま
す。

（2）BOXの中に2017-2018年度上半期会費
請求書を入れさせていただきました。

（3）日本事務局経理室より、7月のRレート
のお知らせが届きました。6月末迄、1
ドル110円でしたが、7月1日より1ドル
111円となるとのことです。

（4）月信7月号が配信されましたので、お
配りしております。

2. 回覧内容
（1）納涼例会
　　　日時：7月27日（木）　18:30～
　　　会場：八王子農園

　　　会費：会員5,000円、
　　　　　　配偶者3,000円、中学生以下無料
（2）第4分区A5RC合同例会出欠確認
　　　日時：8月8日（火）
　　　登録： 18:00～
　　　例会： 18:30～
　　　講演：18:50～　太田市長  清水聖義様
　　　懇親会：19:20～
（3）2016-2017年度（豊川）年度任期満了

のお礼のご挨拶が届きましたので回覧し
ております。

（4）週報：太田南ＲＣ
3.  他クラブの例会変更

分区外：前橋東ＲＣ

《親睦委員会》
　・「納涼例会」について

《広報・雑誌委員会》
　・「7月号ロータリーの友」について

《出席委員会》

①2016-2017年度決算報告⇒市川博士直前幹事

○会員総数

○事前メーク

○本日の出席

○出席率

71 名

22 名

38 名

84.50％

｝60 名

クラブアッセンブリー

年間出席 100％表彰
北　村　　　彪  さん
中　村　光　雄  さん
常　見　　　隆  さん
栁　田　秀　男  さん
落　合　重　男  さん
武　井　庄太郎  さん
成　塚　敬　至  さん
内　堀　剛　夫  さん
渡　邊　秀　信  さん

43 年
32 年
29 年
17 年
10 年

5 年
1 年
1 年
1 年

誕生日・創立記念祝

【誕生祝】
岩瀬　一夫  さん
松本　　博  さん
成塚　敬至  さん
大澤　　順  さん

【創立】
川村　英司  さん
長島　章博  さん
成塚　敬至  さん
岡本　秀道  さん
横幕　和幸  さん



　担当の内堀会計に代わりましてご報告申し上
げます。本日お配りしました緑のファイルの中
にあります、一般会計収支決算書、ニコニコ基金、
クラブ基金収支決算書、青少年育成資金収支決
算書、国際交流事業資金収支決算書、ロータリー
財団収支決算書、奨学育英基金収支決算書、米
山奨学会への特別寄付をご覧ください。

②2016-2017年度監査報告⇒眞下武久監査人

　7 月 3 日ロータリークラブ事務局におきまし
て、栁田直前会長、市川直前幹事にお立会いい
ただきまして、監査をさせていただきました。
いずれも正確であったことをご報告させていた
だきます。
　私が会長の時に武藤さんは事務局に入ってい
ただきました。25 年という長い間クラブの運営
につきまして、熱心に、ロータリアンであるか
のような愛情を注いで 25 年の実績を残してい
ただきました。歴代のクラブ会員の役員の皆さ
んも、大変お世話になった方も多いのではない
かと思います。この実績はクラブに永遠に残る
ものと確信しております。武藤さん、ありがと
うございました。
　　　　　　　　　　
③2017-2018年度収支予算（案）について

　⇒　板橋一博幹事

　一般会計収支予算書（案）をご覧ください。

④会長基本方針発表
　2017-2018 年度クラブ会長方針をご覧くださ
い。
　「ロータリーのある人生を誇りにしよう」を
テーマに、「たのしく、なかよく、かっこよく」
活動を実行してまいりたいと思います。

▪点鐘 &「我等の生業」斉唱


